



Diálogo y voluntad para aprobar la reforma energética: Gutiérrez Luna

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, afirmó que el diálogo y los argumentos sólidos deben ser ejes primordiales para emitir la Reforma Energética correcta. Resaltó que se han dado pasos importantes en la construcción de acuerdos que permitirán un dictamen elaborado por las comisiones unidas y sea aprobado en el Pleno.

<https://amqueretaro.com/mexico/2022/04/10/dialogo-y-voluntad-para-aprobar-la-reforma-energetica-gutierrez-luna/>